



Sortie

- Date de la sortie : 18/12/2025
- Cavité / zone de prospection : **Cuves de Sassenage**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes **SGCAF : Pierre, Emeric, Eric, Tim, Sylvie, Antoine, Philippe, Celestine, Julien, Dorian, Camille et Ariane**
- Temps Passé Sous Terre : 3h30
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Scientifique**
- Rédacteur **Pierre**

Cette sortie fait suite au lancement du projet d'instrumentation des Cuves.

Ce projet consiste à instrumentaliser la rivière des Cuves de Sassenage par la mise en place de 3 capteurs de mesures : un à l'entrée, un second aux enfers et un troisième à la salle à manger. Ces trois capteurs seront reliés par un câble à une armoire centrale installée dans la cabane située à l'entrée de la grotte.

Afin de déterminer la longueur de câble à acheter et, dans un second temps, d'en faciliter la pose, nous avons envisagé la mise en place d'un fil métré de pré-implantation.

Ce CR fait donc le récit de la troisième sortie consacrée à la mise en place de ce fil métré.

Le rendez-vous au parking des Cuves était fixé à 18 h 30. En arrivant sur place, je vérifie le niveau du Furon : aujourd'hui, il est bas, comme la fois d'avant ! Chouette ! Puis nous montons.

Dès l'arrivée à l'entrée des Cuves, les équipes sont constituées : la première (Tim et Antoine) continue et finit l'équipement à l'extérieur, la deuxième (le reste de l'équipe) se charge de continuer le déroulage du fil de la salle des Géants jusqu'au début du canyon.

La prochaine sortie consistera à finir de dérouler le fil jusqu'à la salle à manger.